
北都病院の患者様の食事は医師がカルテ
で指示を出し、看護師または病棟クラーク
が食事箋に必要事項を記載し、栄養科に提
出する仕組みです。最近は電話連絡のみで
食事箋が栄養科に届くのが遅くなっていま
す。病棟では食事箋はエンボスが使えず
カーボン紙を挟んで書くことや食事の種類ご
とに食事箋があり、氏名などの記載の順番
が他の書類の伝票の順番と異なっているた
めに戸惑っています。また提出しなくても食
事が出るので実害がありません。それに
伴って提出が遅れています。業務を効率化
し、迅速に食事箋が栄養科に届くように改
善します。
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